

Der unter Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern, Kindertagesstätten, Schulen, Vereinen und weiteren Interessierten laufende Demografieprozess „Zukunft in Schortens - In Zukunft Schortens“ läuft seit dem Sommer 2014. Nachdem die verschiedenen Arbeitsgruppen und auch die Lenkungsgruppe mehrfach getagt haben, wird die dritte und letzte Zukunftskonferenz im Juni 2015 stattfinden.

Die Arbeitskreise werden die Ergebnisse ihrer Arbeit zusammenfassen und der Öffentlichkeit präsentieren. Gleichzeitig wird dann die Übergabe an den Rat der Stadt Schortens erfolgen.

Die Verwaltung und die Ratsgremien werden sich anschließend mit den Empfehlungen befassen. Entscheidungen zu den unterschiedlichsten Themenkreisen sind dann nach den Sommerferien in diesem Jahr möglich.